
令和 2年度 第 1回 くにさき地域応援協議会“寄ろう会（え）” アンケート集計 

 

日時：令和 2年 12月 1日（火）14:00～15:30 

 

★問 1：今後“寄ろう会”に期待する事や、取り組んで欲しいこと、また本日の感想など感じたことをどんなことでもか

まいませんのでご記入ください。 

 

※原文通り 

 

●ホームページは出来たが更新が滞ってしまっている例が多い。滞っているのが目につくと、ガッカリされてしまう。 

インスタのアップもタイムリーにする必要があるがマンパワーが足りない状況！！講習会等を充実して下さい。 

 

●ホームページ作成にとても期待をしています。今までこの会で他地区の活動等の様子を知ることが出来ましたが、更に

ホームページが出来ればたくさんの情報をたくさんの会員が知ることが出来るようになるのでとても良いと思います。 

国東ぐらしを全国に見てもらいましょう。 

 

●寄ろう会を通じて各地区との交流を深めたいです。 

 

●別にありません。 

 

●ウェブサイトの利用は各地の活動内容が見れて、情報が取れ、外部地区の交流が始まると思います。国東の人々は本当

にいい人が多い。七年前に故郷に U ターンしました。頑張りましょう。 

 

●ホームページを、たち上げると言う事ですが私は何も知識がありません。最初から、やさしく、おしえて下さい。 

 

●初めて地域の方の話し合いの場に参加させて頂きました。今後も機会があればお話しを聞いて地域おこし協力隊として

関わっていける事を見つけたいと思いました。 

  

●話し合いに若い人の意見が少なく、皆さんの理解が難しそうでした。皆さんが、不安にならないようサポーターのお仕

事が大切になってくるのだと思いました。 

 

●・情報発信が、地域の特色、個性に基づいた具体的な形で可能になる点は最高にいい！ 

 ・時間がない中での提案であったが分かりやすかった。 

 

●タイトルに時間がかかりすぎて？もったいない。急なことでまとめるのがむつかしいかな！ 

 「国東夢見頃」？ 

 

●提案は 1つの事業として大変良いと思う。国東は外部から人口が流れ込んでこないと生き残れないと痛感しているから

です。 

 

●社協、サポーターのご協力をいただきながら地域活性化の為に努めていますが、コロナ禍の中で思う様に活動が出来ず

にもんもんとした気分です。 

しかし WEB サイトの開始のお話しを聞きなにか、出口を見い出せた様な気持ちです。これからもよろしくお願い致し

ます。 

 

●勉強になりました。今後も時々会を開いて下さい。 

 

●とても有意義な会議でよかった。特に国東のサイトタイトルについてはいろんなイメージが出されてアピールできるも

のができそうです。このことが国東への移住、Uターンへつながることを願っています。 

コロナはピンチではあるけど、これをチャンスにかえることは必ずある。ホームページの立ち上げで私たちの取りくみ

が全国に広がることはすごいことです。 

 

●・期待しています。 

 ・カフェでの事業展開ができそうです。 

 

●活発なご意見が出てよかったです。コロナ禍ではありますが、第 2回、第 3回…と開催してい頂きたいです。 

 

 

 

ご協力ありがとうございました！ 


